

Antisipasi Banjir dan Penyakit, Babinsa Koramil Pasangkayu Bersama Warga Bersihkan Parit di Desa Pakava

M Ali Akbar - SULBAR.UPDATES.CO.ID

Jun 21, 2024 - 14:21



Pasangkayu,— Dalam upaya mencegah banjir dan penyebaran penyakit akibat nyamuk, Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu bersama perangkat desa dan warga melaksanakan pembersihan parit di Dusun Kumu, Desa Pakava, Kecamatan Pasangkayu. Parit yang selama ini tertutup sampah, ranting, dan

rumpun liar menjadi fokus utama kegiatan ini.
Jum'at (21/06/2024)



Sertu Bejo Sriyanto dan Sertu I Wayan Ariana dari Koramil 1427-01/Pasangkayu memimpin langsung aksi gotong royong tersebut. Kegiatan ini juga dihadiri oleh Kepala Dusun Radi, tokoh masyarakat Yusuf, serta warga setempat yang antusias berpartisipasi.

Kegiatan ini bukan hanya bertujuan untuk mengantisipasi banjir yang kerap terjadi di musim hujan, tetapi juga untuk mencegah penyebaran penyakit seperti demam berdarah yang disebabkan oleh nyamuk *Aedes aegypti*. Dengan membersihkan parit, aliran air menjadi lancar dan tidak ada genangan yang dapat menjadi tempat berkembang biaknya nyamuk.

Sertu Bejo Sriyanto menyatakan, "Kerjasama antara TNI dan masyarakat sangat penting dalam menjaga lingkungan. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya kebersihan lingkungan untuk kesehatan dan kenyamanan bersama."

Kepala Dusun Radi menambahkan, "Kami sangat berterima kasih atas inisiatif Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu. Semoga kegiatan ini dapat menjadi contoh bagi dusun-dusun lain untuk lebih peduli terhadap lingkungan mereka."

Selain pembersihan parit, kegiatan ini juga diharapkan dapat mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, serta menumbuhkan semangat gotong royong yang menjadi ciri khas bangsa Indonesia.

Antusiasme warga dalam kegiatan ini menunjukkan bahwa semangat gotong royong masih sangat kuat di masyarakat Desa Pakava. Dengan kerja sama yang

baik antara aparat TNI, perangkat desa, dan warga, diharapkan masalah banjir dan penyakit dapat diminimalisir, menciptakan lingkungan yang lebih bersih dan sehat.

Tindakan nyata seperti ini diharapkan dapat terus berlanjut dan menjadi agenda rutin untuk menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan di Kabupaten Pasangkayu.